



Le carrefour de tous les dangers. Préparation à une guerre nucléaire?

Infolettre du 1er au 7 octobre 2016

Par Mondialisation.ca

Mondialisation.ca, 08 octobre 2016

Sélections d'articles du 1er au 7 octobre 2016



[Le carrefour de tous les dangers : La Russie et les USA se préparent-ils à une guerre nucléaire?](#) Par [Prof Michel Chossudovsky](#), 01 octobre 2016

Les médias occidentaux en parlent à peine, mais la Russie et les USA sont en train de « réarmer » leurs systèmes d'armes nucléaires. Pendant que les USA se lancent dans un projet de modernisation coûtant des milliards de dollars, la Russie est pleinement engagée dans un processus de restructuration « à moindre coût », qui consiste à démanteler certaines parties de son arsenal de missiles balistiques intercontinentaux (ICBM) terrestres, pour les remplacer par un système plus perfectionné, le RS24 Yars, mis au point en 2007.



[Lettre d'un Sénateur américain au Dr Bachar al-Jaafari, délégué permanent de la Syrie auprès des Nations Unis](#) Par [Richard H. Black](#), 01 octobre 2016

Je vous écris pour exprimer mes plus profonds regrets pour la terrible tragédie de Deir ez-Zor. Les soldats tués et blessés faisaient partie des plus grands héros de la nation syrienne. Pendant des années, ils ont défendu la ville cernée par les terroristes de l'EILL, alliés de la Turquie, de l'Arabie Saoudite et du Qatar. Je me joins au peuple syrien dans son deuil devant la perte de ces soldats, et présente mes sincères condoléances à leurs familles.



[Les harkis, ces Français entièrement à part : Réservoir de voix des échéances électorales](#) Par [Chems Eddine Chitour](#), 02 octobre 2016

Le 25 septembre 2016, Le président socialiste François Hollande, pour des visées électoralistes, «reconnait les responsabilités des gouvernements français dans l'abandon des harkis, des massacres de ceux restés en Algérie, et des conditions d'accueil inhumaines des familles transférées dans les camps en France», en précisant que «telle est la position

de la France».



[Syrie: La propagande de l'administration Obama, de la CIA et du Département d'Etat a du plomb dans l'aile](#) Par [Moon of Alabama](#), 03 octobre 2016

L'administration Obama, et surtout la CIA et le Département d'Etat, semblent en difficulté. Ils hurlent de toutes leurs forces sur la Russie et prétendent que nettoyer Alep-est d'al-Qaïda est un génocide. Pendant ce temps, personne ne parle jamais de la famine des Houthis au Yémen causée par les bombardements saoudiens et étasuniens et leur blocus.



[Les États-Unis en Asie : arrogants, sans remords, et prêts à en découdre à nouveau](#) Par [Tony Cartalucci](#), 03 octobre 2016

Les États-Unis sont séparés de l'Asie par un océan, et malgré cela, leurs décideurs, politiciens et même leur Secrétaire à la Défense, Ashton Carter, ont pris la liberté de déclarer la suprématie des États-Unis sur la région, positionnant leurs intérêts au-dessus de ceux de toutes les nations qui se trouvent en Asie.



[L'Italie base USA pour l'Afrique](#) Par [Manlio Dinucci](#), 04 octobre 2016

USA, Arabie Saoudite, Qatar, Koweït et Emirats continuent à massacrer des civils au Yémen. Participe à la guerre le Commandement central USA avec des attaques «antiterrorisme» effectués au Yémen avec des drones et des chasseurs-bombardiers... Les opérations militaires USA en Afrique sont menées par le Commandement Africa (Africom), qui a en Italie deux importants commandements subordonnés.



[Les États-Unis soutiennent les frappes militaires de l'Inde au Pakistan](#) Par [Keith Jones](#), 04 octobre 2016

Le gouvernement Obama a signalé son soutien aux « frappes chirurgicales » transfrontalières de l'armée indienne menées mercredi soir sur la partie du Cachemire tenue par le Pakistan. L'attaque indienne était manifestement sans fondement juridique et très provocatrice. Des groupes de réflexion stratégique américains qualifient souvent le Cachemire contesté de plus dangereuse poudrière nucléaire du monde.



[Syrie: Attention, ne tombez pas dans le piège...](#) Par [Nabil Antaki](#), 04 octobre 2016

Une amie Française vient de me consulter au sujet d'une pétition [1] qui circule sur le web à propos de « destructions commises par l'armée syrienne et les avions russes sur les hôpitaux d'Alep ». Pétition qu'il est demandé aux honnêtes gens de signer et qui sera ensuite envoyée comme lettre ouverte à Barak Obama et à Angela Merkel. Voici ce que je lui ai répondu...



[Le peuple colombien n'a pas voté majoritairement au référendum](#) Par [Oscar Fortin](#), 04 octobre 2016

La population colombienne est de 47.12 millions de personnes, dont 34.9 millions d'électeurs et d'électrices. Pour parler au nom du peuple ne faut-il pas pouvoir compter sur au moins 50% de ceux et celles qui ont ce pouvoir de se présenter aux urnes ? Dans le cas du présent référendum, ceux et celles qui se sont présentés pour voter représentent à peine 12,9 millions d'électeurs, de beaucoup inférieurs au 50% de l'Électorat colombien qui est de 17,4 millions.



[Les Etats-Unis devront-ils aussi payer pour leurs crimes en Irak?](#) Par [Gilles Munier](#), 05 octobre 2016

L'[Arab project in Iraq](#), un groupe de lobbyistes irakiens dirigé par Najeh al-Meezan, va demander au Parlement de Bagdad de voter une loi permettant aux Irakiens de réclamer des compensations aux Etats-Unis pour les «exactions » commises dans leur pays par les troupes américaines, les contractors et les escadrons de la mort créés par la CIA.



[« Aide militaire » des USA à Al-Qaïda et Daech : le Pentagone s'adonne au trafic illicite d'armes pour expédier d'énormes livraisons d'armes légères en Syrie](#) Par [Prof Michel Chossudovsky](#), 05 octobre 2016

Les USA et leurs alliés (dont la Turquie et l'Arabie saoudite) ont recours au commerce illégal d'armes légères fabriquées entre autres en Europe de l'Est, dans les Balkans et en Chine pour les livrer à des groupes rebelles à l'intérieur de la Syrie, dont Daech et le Front alNosra.



[La destruction de la Syrie: une entreprise criminelle concertée](#) Par [Diana Johnstone](#), 06 octobre 2016

Tout le monde claironne qu'il veut la fin de la guerre en Syrie, et restaurer la paix au Moyen-Orient. Enfin, presque tout le monde... Mais le site humanitaire Avaaz, lui, veut assurément mettre fin à la guerre et restaurer la paix. Ou pas? Avaaz fait actuellement circuler une pétition qui a recueilli plus d'un million de signatures et en vise maintenant un million et

de mi..



[Colombie – Accord de Paix historique : Un long processus inachevé...](#) Par [Prof. Jules Dufour](#), 07 octobre 2016

L'optimisme et l'espoir d'une paix durable enfin établie régnaient en Colombie le 24 août dernier. La signature d'un Accord de Paix entre le gouvernement colombien et les FARC était obtenue après quatre années de négociation. Un très long processus, une expérience sans précédent, sous l'égide du gouvernement norvégien et, bien sûr aussi du gouvernement de Cuba...



[Lorsque la Russie se prépare au pire c'est que l'ouragan de la guerre est à nos portes](#) Par [Oscar Fortin](#), 07 octobre 2016

La Russie n'a pas rencontré en ses partenaires occidentaux la bonne foi qui eut permis de résoudre par des voies politiques le conflit armé en Syrie. L'évidence de cette absence de « bonne foi » s'est particulièrement révélée lors de l'attaque, ourdie par les États-Unis et ses alliés, contre l'armée syrienne au moment même où un [accord de cessez-le-feu](#) venait d'être signé, [un accord](#) qui avait reçu l'aval du gouvernement syrien.



[15 ans après, l'Afghanistan. Quel bilan de la «guerre au terrorisme»?](#) Par [Francis Dupuis-Déri](#), 07 octobre 2016

Il y a 15 ans, le 7 octobre 2001, débutait l'invasion de l'Afghanistan, à laquelle participa le Canada, en riposte à l'attaque du 11 septembre, qui avait provoqué 3000 morts. L'objectif ? Détruire al-Qaïda et, prétendait-on, libérer les Afghanes et construire des écoles. Al-Qaïda était composée d'anciens alliés du « monde libre » ayant lutté contre l'URSS en Afghanistan. Après la guerre froide, ces miliciens réagissaient contre l'ingérence en terres musulmanes des États-Unis et de leurs amis : invasion de l'Irak en 1991, troupes en Arabie saoudite, appui à Israël et à des despotes, etc.

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Mondialisation.ca](#), Mondialisation.ca, 2016

Articles Par : [Mondialisation.ca](#)

recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca